



# DROGERIE AMBAUEN

«SCHÖN GESUND»

Seestrasse 6  
6375 Beckenried  
Telefon 041 620 04 74

Da sind miär däheimä!

## Sommer-Wettbewerb

Gewinnen Sie tolle Gutscheine für einen Ausflug in unserer Region zu jeder Jahreszeit.

- |  |            |
|--|------------|
| 1. Preis Gutschein Velo Shop Lussi, Beckenried | Fr. 2000.- |
| 2. Preis Saisonabo Klewenalp-Stockhütte        | Fr. 550.-  |
| 3. Preis Gutschein Schifffahrtsgesellschaft    | Fr. 250.-  |
| 4. Preis Gutschein Berggasthaus Niederbauen    | Fr. 250.-  |

Viel Glück und bis bald!  
Ihr Drogerie Ambauen Team

### Teilnahme-Coupon:

Name, Vorname: \_\_\_\_\_

Adresse: \_\_\_\_\_

PLZ/Ort: \_\_\_\_\_

Telefon: \_\_\_\_\_

In der Drogerie Beckenried abgeben bis am 8. August 2020

10%  
**RABATT**

**AUF DAS  
GANZE  
SORTIMENT!**

**EINLÖSBAR  
AB SOFORT  
BIS AM  
18. JULI 2020**

**(Bon bitte mitbringen)**

## ARNICA MONTANA, eine wunderbare Pflanze

Die echte Arnika, auch Bergwohlverleih genannt, gehört zur Familie der Korbblütler. Sie wächst in den Gebirgen Europas und steht unter Naturschutz. 1986 war Arnika die Blume des Jahres und 2001 die Arzneipflanze des Jahres. Sie ist geschützt und gilt als Giftpflanze.

In der traditionellen Heilkunde belegt Arnika einen ganz wichtigen Platz. Der Begriff Berg-Wohlverleih spricht schon für sich. Das Wohlgefühl nach Unfällen, Verletzungen, Wunden, Geburten, Blutungen, Blutergüssen, körperlichem Trauma oder Schockzuständen zurückzubekommen, steht bezüglich Heilung bei Arnika im Vordergrund. Sie wirkt entzündungswidrig, wundheilend, abschwellend, durchblutungsfördernd und tonisierend.

In homöopathischer und spagyrischer Form repräsentiert Arnika am stärksten das Blut. Insbesondere wenn die Flieseigenschaften des Blutes behindert, gestaut oder sonstwie nicht in rhythmischer Ordnung sind. Die Nachsorge nach Herz- und Hirninfarkten, die Begleitung von Operationen oder allgemeine Verletzungen durch Zerstörung der Blutgefässe sind da typische Beispiele. Arnika ist zudem ein ganz wichtiges Mittel für den Kreislauf und das Herz.



Quelle: Wikipedia

Der Arnika Mensch ist ein «Krampfer» immer am Arbeiten, kein Philosoph aber der Natur verbunden. Er kennt die Schmerzen und Stauungen in den Muskeln. Der ganze Körper wird empfindlich und schmerzhaft. Die Regenerationskraft im Laufe der Zeit nimmt spürbar ab. Der Arnika Mensch startet mit einfachen, naturgegebenen, unermüdbaren Kräften. Seine Aufgabe besteht darin, Notwendiges zu erfüllen, nützlich zu sein, Arbeitseifer an den Tag zu legen, um die Wunden der aufgerissenen Erde, der Haut und Seele zu heilen. Dabei wäre aber unerlässlich, Ruhepausen einzulegen, inne zu halten und bei Schmerzen, die Ursache zu erkennen, diese zu heilen, nicht wegzuarbeiten.

Arnika ist eine Ermahnung für uns alle, die Wunden dieser Welt zu sehen, insbesondere auf die eigene körperliche Gesundheit und die der anderen zu achten. Und es liegt in der Arnika Betrachtung, dass wir auch die Menschen, die ihr Leben lang – auch für uns – gearbeitet haben, deutlicher würdigen.

Hans Ambauen  
Geschäftsinhaber,  
Eidg. dipl. Drogist und Naturheilpraktiker





**GRATIS  
PRODUKT-PROBEN!**  
Abgestimmt auf Ihren Hauttyp.

**EIN GESCHENK  
FÜR SIE!**  
Beim Kauf von Louis Widmer Produkten im Wert von 50 Franken erhalten Sie ein Originalprodukt aus der Körperpflege-Linie.

# Persönliche Hautpflege-Beratung

VOM 22. BIS 27. JUNI 2020



**DROGERIE  
AMBAUEN**  
«SCHÖN GESUND»

Seestrasse 6  
6375 Beckenried  
Telefon 041 620 04 74



**40JAHRE  
HAND IN HAND  
MIT DEINER GESUNDHEIT!**



BEI VERLETZUNGEN  
SIMILASAN

Dies ist ein zugelassenes Arzneimittel.  
Lesen Sie die Packungsbeilage.  
Similasan AG

## Muss es immer Lichtschutz-Faktor 50 sein?

Die Tage werden wieder wärmer und unsere Freizeitaktivitäten verlagern sich nach draussen, da wird der richtige Sonnenschutz besonders wichtig. Die Krebsliga empfiehlt verschiedene Faktoren zu berücksichtigen. Die Intensität der UV-Strahlung (saisonal und lokal bedingt) der Aufenthaltsort (Berge, Wasser) und wie lange wir uns an der Sonne aufhalten, ist ebenso wichtig wie der Hauttyp. Wer für einen Badeurlaub nach Bali reist braucht ein anderes Sonnenschutzmittel als bei einer Wanderung auf der Klewenalp.

Ein Sonnenschutzmittel mit LSF 25 hält bereits 97% der UV B-Strahlen ab, eines mit Faktor 50 ungefähr 98%. Es ist also nicht in jedem Fall zwingend nötig, ein Sonnenschutzmittel mit dem höchsten Faktor zu empfehlen, denn je höher der Wert, desto grösser ist auch die Menge der Filtersubstanz und damit die Belastung der Haut. Sehr wichtig dagegen ist die aufgetragene Menge des Sonnenschutzmittels. Mit Sonnenschutzpräparaten sollte man nie sparsam umgehen, sonst kann auch das beste Produkt nicht vor einem Sonnenbrand schützen. Nicht zu vergessen ist eine gute Pflege nach der Sonne zur Beruhigung und Befeuchtung der Haut. Wir empfehlen Ihnen gerne die Sonnenschutzprodukte von Louis Widmer. Die klinisch getestete Sonnenlinie bietet Produkte für jeden Hauttyp und jedes Bedürfnis, leicht parfümiert oder ohne Parfum. Die Produkte sind optimal verträglich und enthalten pflegende und feuchtigkeitsspendende Substanzen. Alle Louis Widmer Sonnen-

produkte mit dem «We Care» protects the Skin & the Ocean Signet sind ökologisch unbedenklich, denn sie enthalten kein Oxybenzolon und Mikroplastik. Diese Chemikalien schaden den Korallenriffen und somit der Unterwasserwelt. Das neueste Produkt in der Louis Widmer Sonnen-Linie ist die Sonnenschutzcreme fürs Gesicht mit LSF 50. Mit diesem Produkt vereint sich Sonnenschutz, Tagespflege und Anti-Aging Wirkung. Dieses Produkt ist die ideale Tagespflege, wenn Sie sich oft draussen aufhalten.

Auch für die empfindliche Kinderhaut hat Louis Widmer zwei Produkte. Das Kids Sonnenschutzfluid LSF 50 hat eine leichte, flüssige Textur, zieht schnell ein, ist extra wasserfest und weisselt nicht, da es physikalische und chemische Filter enthält. Die Kids Sonnenschutzcreme LSF 25 ist für Babys und Kleinkinder geeignet da es keine chemischen Filter enthält. Beide Produkte sind unparfümiert, pflegend und befeuchtend.

Ich freue mich auf Ihren Besuch bei uns in der Drogerie Ambauen und berate Sie gerne bei der Wahl ihrer Sonnenschutzprodukte.



Susanne von Euw  
Drogistin,  
Teilzeitmitarbeiterin  
Verantwortliche Louis-  
Widmer Pflegeprodukte

## Personelles: Herzlich willkommen im Team

Ich bin Elena Christen und wohne in Beckenried. Derzeit bin ich 15 Jahre alt und besuche die 3. Oberstufe in Beckenried.

Ich interessiere mich sehr für Medikamente und Naturheilmittel. Deshalb kann ich es kaum erwarten, mit der Lehre in der Drogerie Ambauen zu starten.

Nach mehreren Schnupperlehren in verschiedenen Drogerien war klar, dass ich meine Lehre in der Drogerie Ambauen machen will. Das ganze Team ist sehr freundlich und



hilfsbereit. Zudem finde ich es toll, dass ich die Möglichkeit habe, die Lehre in Beckenried zu machen. Dadurch habe ich mehr Zeit zum Lernen und für meine Hobbies. Im Winter fahre ich gerne Ski und im Sommer mache ich Leichtathletik. Die Drogerie selbst ist sehr schön und herzlich eingerichtet und man fühlt sich einfach wohl. Ich freue mich sehr auf die kommenden vier Jahre und bin mir sicher, dass ich sehr viel lernen und mitnehmen kann.

## Kennen Sie unsere Hausspezialitäten?

### 1. Schüsslersalze

Nr. 1 – Nr. 12 Tabletten

### 2. Kapseln

Capucin Immun  
Curcuman (Kurkuma)  
Grünlippmuschel  
Knoblauch-Weissdorn  
Lebertran  
Leinöl  
Nachtkerzenöl  
Schwarzer Knoblauch  
Schwarzkümmelöl

### 3. Salben

Arthrose (Ziegenbutter)  
Erkältungssalbe  
Erkältungssalbe Kinder  
Wallwurz/Weihrauchsalbe  
Ringelblumensalbe

### 4. Tinkturen

Baldrian  
Kamillen-Extrakt  
Leber-Gallentropfen  
Pelargonium

### 5. Sirup

Spitzwegerich-Sirup  
Thymian-Sirup

### 6. Spagyrik und Tee

Diverse Mischungen zu  
verschiedenen Indikationen

